



**5 Pièces**

**115 m<sup>2</sup>**

**Réf. 86999875**

**1 370 000 €**

**Neuilly sur Seine**

Appartement à vendre (92200)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au 3ème et dernier étage d'une résidence de standing donnant sur le bois de Boulogne, appartement de 114.54 m² présenté en très bon état. Il comprend une entrée avec placard, une double réception exposée Sud ouvrant sur un balcon bénéficiant de jolies vues, deux chambres donnant sur jardin, un bureau ou petite chambre, une spacieuse salle de bains avec baignoire et douche, une cuisine équipée et un WC indépendant. Une cave. Un parking peut être vendu en supplément. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,408 €/an - Montant estimé des dépenses ...

114.54m² (1,233 sq ft) apartment in immaculate condition, situated on the 3rd and top floor of a high-end residence overlooking the Bois de Boulogne. It comprises an entrance hall with closet, a double-sized south-facing living room opening onto a balcony, two bedrooms, an office or small bedroom, a spacious bathroom with bath and shower, and a fitted kitchen. Separate toilet. The property also comes with a cellar. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,408 €/yearly - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à ...

## **BARNES NEUILLY**

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

